
 

 

Câmara Municipal de Santa Bárbara D´Oeste 
“Palácio 15 de Junho” 

 

REQUERIMENTO Nº 1419/2015 
 

Requer Informações acerca de 
contratos na Saúde. 

  
Senhor Presidente, 
Senhores Vereadores,  
 

REQUEIRO que, nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica do 
município de Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do 
mesmo diploma legal, seja oficiado o Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal 
para que encaminhe a esta Casa de Leis as seguintes informações:  

 
 
CONSIDERANDO as informações veiculadas sobre as dificuldades 

financeiras da Prefeitura em decorrência da crise econômica brasileira; 
 
CONSIDERANDO que recentemente tivemos informações sobre a falta 

de exames e que a Prefeitura não tinha dinheiro para comprar esses exames; 
 
CONSIDERANDO a necessidade de sanar as dúvidas sobre essa 

questão. 
 
 
Requeiro as seguintes informações. 
 
 
1 – Quais os fornecedores de seringa e insulina? Indicar Contatos das 

Empresas. 
 
 
2 – Sobre a falta de exames, gostaríamos que o Poder Executivo nos 

informasse sobre essa situação específica?  
 
 
3 – Encaminhar cópia do processo licitatório 121/2015?  
 
 
4 – Outras informações que julguem necessárias 
 
 

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 01 de Outubro de 2.015. 
 
 

Giovanni Bonfim 
-Vereador- 


